

Wohnen in der Stadt

Wohnen in der Stadt verbindet kurze Wege zur Arbeit und zu den Einkaufsgelegenheiten mit der unmittelbaren Nähe zu kulturellen Einrichtungen wie Theater oder Museum.

Das Leben mitten in der Stadt birgt viele Vorteile: In allen Lebenslagen ist man bestens versorgt. Man wohnt in der Nähe des Arbeitsplatzes und von Einkaufsmöglichkeiten, hat die Kindertagesstätte um die Ecke, schätzt die Ausbildungsmöglichkeiten in Industrie und Gewerbe sowie das Angebot von über 50 Schulen, darunter die Berufsbildenden Schulen, die Hochschulen und das Ostasieninstitut.

Im Krankheitsfall stehen mehrere Kliniken, zahlreiche Arztpraxen und Gesundheitszentren zur Verfügung.

Pfalzbau, Wilhelm-Hack-Museum, Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz, das Kulturzentrum dasHaus, das Ernst-Bloch-Zentrum, das Stadtmuseum, das Stadtarchiv, die Stadtbibliothek, die Musikschule, die vielen privaten Initiativen und das Feierabendhaus der BASF befriedigen ebenso das Kulturbedürfnis wie das Festival des deutschen Films oder die zahlreichen Veranstaltungen des Kultursommers. Spazieren gehen, schwimmen, Sport treiben, spielen, sich erholen, die Freizeit genießen – auch hier ist das Angebot groß – sei es individuell oder bei den zahlreichen engagierten Vereinen.

